

DAK 9478 187³³⁴

Colaboración

1914

1916

OCTAVIO PAZ Y CAMILO JOSE CELA

Escribe: Darío de la Fuente D.

En los últimos decenios, el castellano ha sido la lengua más galardonada por los miembros de la Academia Sueca con el Premio Nobel de Literatura. En 1990 dicha Academia rompió una tradición: el reveló de los idiomas que accedían al preciado nombramiento, y concedió por segundo año consecutivo el máximo galardón de las letras mundiales a un escritor hispanohablante: el mexicano Octavio Paz.

Si la noticia causó enorme alegría en Hispanoamérica, también la ocasionó en España. El mismo día 11 de Octubre, al conocerse la decisión de la Academia Sueca, el escritor mexicano recibió la felicitación del Rey Juan Carlos y, por su parte, el Premio Nobel de Literatura 1989, el español Camilo José Cela, declaró: "Octavio Paz, viejo y admirado amigo mío, es un gran escritor de nuestra común y gloriosa lengua española, que se lo merecía. Para mí es un motivo de muy señalada satisfacción transmitirle el testigo del Nobel precisamente a él".

cial. Juan Antonio 26-III-1991 p. 3.

Octavio Paz y Camilo José Cela [artículo] Darío de la Fuente D.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fuente, Darío de la, 1922-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Octavio Paz y Camilo José Cela [artículo] Darío de la Fuente D.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile